

Neuer Anstrich für den Schulsanitätsraum

Im Rahmen unseres Seminarfach "Entwicklung" haben wir, das sind Damla Cicek, Kaan Gößler, Amelie Lauhoff, Minza Muhle, Enya Wolf, uns einer Neugestaltung des Schulsanitätsraums gewidmet. Die Aufgabe an die Gruppen des Seminarfachs war es, sich ein Projekt zu überlegen, dies zu planen, durchzuführen und zu evaluieren - und dies ganz und gar selbstständig.

Für uns bedeutete dies, Ideen sammeln, Besprechungen mit Herrn Bernhards als Leiter des SSD-Teams, mit Herrn Look als Verantwortlichen für Gebäudefragen in der Schule, mit Herrn Pohlmann als Hausmeister durchzuführen, Material zu besorgen, einen Projektbericht zu schreiben, Termine zu finden, die Neugestaltung umzusetzen ...



Zu Beginn war der Raum schlicht und etwas abgenutzt, wodurch er wenig einladend wirkte. Unser Ziel war es, eine Umgebung zu schaffen, in der sich die Schüler und Schülerinnen wohlfühlen. Zusammen mit Herrn Pavlowskis Hilfe hat unsere Gruppe die Wände neu verspachtelt und gestrichen. Zusätzlich haben wir freundliche Motive, wie Kreise in beruhigenden Farben, einen Elefanten und einen Pinguin an die Wand gemalt. Diese kleinen Details verleihen dem Raum nun eine frische Atmosphäre, die den Raum für alle einladender wirken lässt.

Viele Arbeitsmaterialien hat uns Herr Pohlmann freundlicherweise zur Verfügung gestellt. Sie erleichterten uns die Umsetzung sehr. Mit dem Endergebnis ist unsere Gruppe äußerst zufrieden und wir hoffen, dass wir den Schülern, Schülerinnen und besonders dem Schulsanitätsdienst eine Freude machen konnten.